



【教育目標】自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

## ◆ 2学期を迎えて ◆

2学期の始まりから2週間が経ちました。始業式では、逞しく成長した生徒達の顔を見ることができました。生徒・教職員みんなで2学期を迎えることができ、大変うれしく思います。これは、保護者・地域の皆様が生徒たちの生活を見守ってくださったおかげだと感謝しています。ありがとうございました。

さて、今年の夏も酷暑の日が多かったですが、厳しい残暑も少しやわらぎ朝夕に秋の訪れを感じはじめました。2学期は言うまでもなく長い学期ですが、夏の暑さに打ち克ち、地道に取り組んだ経験が秘めた力となり、2学期の充実につながるものと思います。

1年生の皆さんは、中学校生活にも慣れ、中学校での生活のペースや学習の方法もつかめてきたと思います。9月末には2学期中間考査もありますが、1学期期末考査の反省を生かし、準備を進めてください。また、部活動においても基礎的な練習を積み重ね、具体的な目標も持てるようになったと思います。この2学期には、自分の目標を明確にし、その実現に向け日々の努力を積み重ねていきましょう。

2年生の皆さんは、「一番成長する時」です。学校生活全般において3年生からのバトンを受け、生徒会活動や部活動、学校行事をより主体的に盛り上げ、伝統を引き継ぎさらに発展させてください。

私は、先週の鎌倉校外学習での行動や取り組みをみて、2年生の皆さんの大きな成長を感じることができました。そして、「皆さんならできる！」と確信しました。牛込二中の中心として1年生をリードし、3年生をサポートして様々な事に取り組んでいきましょう。期待しています。

3年生の皆さんは、いよいよ進路選択に向けて、その持てる力を発揮し突き進んでいく時が来ました。今まで牛込二中の学校生活の中で培ってきた様々な力を結集して、しっかりと自分を見つめ、自分の良さが存分に発揮できる進路を選択してもらいたいと思います。「志あるところ、必ず道は拓ける」という言葉を胸に秘め、いつも笑顔と感謝を忘れることなく、お互いを励まし支え合いながら力強く邁進してください。応援しています。

2学期も、様々な学校行事に牛二中生全員で取り組み、素晴らしい感動と思い出を創りだしましょう。



## 牛込第二中学校 「体罰ゼロ宣言」

体罰は許されない行為であることを確認するとともに、体罰ゼロ宣言としてスローガンを考えました

「笑顔と会話で紡ぐ信頼 生徒に寄り添う牛二中」

## 牛二中えんにち & カレーライスを楽しむ会

牛込第二中学校・夏の恒例行事「牛二中えんにち&カレーを楽しむ会」が7月20日（土）に開催されました。

早稲田地区青少年育成委員会と本校生徒会との協働による行事として、3学期の「昔遊び・もちもちの会」とともに毎年行っています。本年度は生徒115名



がボランティアとして参加し、420名の来場者をお迎えしました。

昨年度より、吹奏楽部による演奏・英語部による劇も行われるようになりましたが、本年度は生徒会本部企画の「ボッチャ体験教室」も行われました。



### 頑張る牛二中生

☆ 吹奏楽部 ☆

東京都吹奏楽コンクール B組 銀賞

☆ 英語部 ☆

新宿区英語学芸発表会 プレイの部  
ナイスパフォーマンス賞

☆ バドミントン部 ☆

夏季新人研修大会 ダブルス 第3位  
・ ペア

## 2年生 鎌倉校外学習

2年生は、9月6日（金）に「鎌倉校外学習」を実施しました。

来年度の関西方面修学旅行の事前学習として、班ごとにテーマ・コースを決め古都・鎌倉を巡りました。

当日は35度を超える猛暑日でしたが、生徒たちは計画に従い鎌倉



学習を進めていました。それぞれが班員を気遣い行動する姿に、2年生として大きく成長した証を見ることができ大変うれしく感じました。修学旅行への取り組みも楽しみになりました。



令和元年10月10日

「ありがとう運動」

3周年記念

“Thanks II 朗” 君

<生徒会考案> 誕生!

☆ 新宿区区民総合体育大会 ☆

<中学水泳の部>  
(3年)

・ 100m 平泳ぎ 第6位

・ 25m 平泳ぎ 第5位



<生徒会・「打ち水」運動>

8月27日～31日 朝